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 令和３年 新年のご挨拶 

例年、一月に開催しておりました「新年総代懇親会」は、衰える気配のな

い新型コロナウイルスの影響が大きく、中止させて頂きました。 

皆様には直接ご挨拶をさせて頂くところでございますが、この紙面にて失礼さ

せて頂きます。 

コロナ禍による未曾有の困難は今後も続き、全く先の読めない事態に直面

しております。会員皆様には、それぞれの業界で、本当に苦しい対応を強い

られているものと、ご推察申し上げます。 

しかしながら、令和３年中には必ずや

明るい見通しも出るものと確信して、私

たちは日々の商売に取り組まなければ

と思います。 

 この新型コロナの影響が急速に拡大

した昨年４月、四日市商店連合会は、

飲食店を支援する目的で“クラウドファ

ンディング”を活用した『さきめし券』プロジ

ェクトに取り組みました。 

市内５５０店舗様にご参加いただき、当初の目標額５００万円を一日も経たずに達成し、想定を

はるかに超えて、１ヶ月で約３億円もの賛同が得られました。そのご購入者の大半が、四日市市

内の方々でした。 

「四日市を支えたい」「コロナの影響の中、少しでも力に

なりたい」そういった市民の思いが、この『さきめし券』という

形でいち早く実行され、四日市商店連合会の取組みとし

て、各メディアを通して全国に広く紹介されました。 

一方想定外の反響から、膨大な「券の発行」・「仕分け

作業」・「参加店への支援金の振込み」等、忙しい作業

の日々が続きましたが、期限の６月中旬までに無事終

え、７月からの『さきめし券』利用が出来ました。このプロジ

ェクトにご支援頂きました皆様に、心より御礼を申上げま

す。有難うございました。 

 これからも新型コロナの影響で先が見通せない日々が

続く中、四日市が少しでも元気を取り戻せるよう、市役所・

商工会議所と連携を図り、各商店街の取組みを支援してまいりたいと思います。 

どうぞ、本年も四日市商店連合会をよろしくお願い申し上げます。 

                                       四日市商店連合会  会長 森  修 平 

四日市商店連合会 情報部 〒510-0085   
四日市市諏訪町 2-5 四日市商工会議所 4F  
TEL(059)352-2181 FAX(059)352-2182 令和３年 2月発行 

森 修平 会長 

『四日市飲食店等 

新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症対策促進協議会』 

記者会見（9/8） 

『さきめし券プロジェクト』発表記者会見(4/21) 
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ふ る ま い 餅 
グリーンモール発展会 

令和 2 年 12 月 28 日（月）  

 なるべく人の手を介さないように１台 

  ３役の餅つき機を新調し、のし餅で  

     ふるまうというコロナ対策を 

       して、無事に恒例の餅つ   

         きが実施されました。 

 

 

 年越しそば 表参

 年越しふるまいお茶 

   表参道スワマエ発展会 

１２月３１日大晦日の夕方から新年

１月１日午前 2 時にかけ、諏訪神社

の参拝客に、温かいお茶をふるまい

ました。新しい干支置物のおみやげ

も添えました。 

  《商連泗水会 北川会長あいさつ》 

 会員のみなさまにご協力いただいた、全活動の自粛という年度に

もかかわらず、３名もの方が新規メンバーとしてご加入くださいま

した。四日市の商業界のこれからを考えるサポーター 

集団として、このような時だからこそ、ともに一層 

頑張っていきたいと考えております。 

 本年度もよろしくお願い申し上げます。 

甕破り山車保存会 

大家部長 

商連泗水会 

北川会長 

   《甕破り山車保存会 大家部長あいさつ》 

 昨年は、B-1グランプリから夏・秋ともに祭りが中止となり、市民

の皆さまに甕破り山車を観ていただくことが一度も叶いませんでし

た。今年こそは、「からくり」を披露し、山車文化継承の一助となる

ことを切に願っております。 

その折には、どうぞご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 
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『四日市飲食店等 

今年度の受講生１４名は、先輩達の「まちなか文化祭」をみて志望してくれた生徒です。 

ところが学校は始まらない、イベントは中止になるという不測のスタートから、商店街を

盛り上げるという不変の課題に対し、店主に着目したポスターを完成させました！！ 

「高校生による魅力創出事業」成果報告 

❖四日市商業高校編❖ 

メンズショップ一番館 

伊藤商店 

三重うまし国横丁 

コスモ楽器 

麺 すわまえ食堂 

みりたりーはうす 

文榮堂 

 今年度もたくさんの方々にご

協力いただき、７店舗８枚の素

敵なポスターが出来上がりまし

た。本当に有難うございました。 

 ポスターは各店舗に掲示され

ております。 

 また、各店舗設置予定の作成

秘話をまとめたミニ新聞を同封

いたしましたので、併せてお楽

しみ下さい。 
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＜事務局より＞ 

◎今年度は、商連前期会費の７０％、後期会費の５０％相当額を、「新型コロナウイルス対策

特別助成金」として助成させていただきました。今後も皆さまの負担軽減となるよう努め

てまいります。 

◎昨年は経営交流部のゴルフ大会のみ、４/２２から１１/１８へ延期し実施することができ

ました。 

◎緊急警戒宣言に伴う飲食店等への営業時間短縮要請の周知・ご協力ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 海山道神社節分祭神事奉納 

 

２月１日に「商売繁盛」「コロナ退散」

を願い、森会長ほか役員５名で、豆いり

神事の奉納を行いました。 

◆四日市諏訪西商店街振興組合・四日市駅西発展会 

～今こそ四日市０ＮＥ ＴＥＡＭプロジェクト～ 

     『四日市ふれあいフェスティバル』 

１月２３・２４日開催予定でしたが、緊急警戒宣

言の発出により、集客を伴う商店街イベント等

の全国一斉の一時停止措置を受け、中止となり

ました。 

◆表参道スワマエ発展会 

 花の四日市 スワマエ商店街 コロナ退散編 

単なるお店の紹介ではなく、インパクトの強い､

元気で明るい面白動画に仕上げました。妖怪に

扮した店主がお店の紹介をいたします。 

２月１～１０日に CTY にて放映されましたが、

ユーチューブに『花のスワマエ商店街チャンネ

ル』が開設されましたので、そちらでご覧いただ

けます。 

 

 オール四日市！飲食店応援 
『さきめし券』プロジェクト 

CAMPFIRE ｸﾗｳﾄﾞﾌｧﾝﾃﾞｨﾝｸﾞｱﾜｰﾄﾞ 2020 

総合賞 

第２位 

受賞!! 
  

食店支援の取り組みとし

ては国内最大の３億円を

達成し、受賞いたしまし

た。多くの皆様からのご

支援による賜物です。   

本当にありがとうござい

ました。 

   

  


